
第１９回 由利本荘市行政改革推進委員会 

開催日時 平成２８年７月２８日（金）午後２時００分～午後２時３５分 

開催場所 広域行政センター ４階 第４会議室      

出席委員（敬称略） 

 委 員 長  今 野 正 樹（秋田しんせい農業協同組合 代表理事専務） 

 委  員  森 井 安 子（秋田しんせい農業協同組合 女性部 副部長） 

 委  員  大 友   司（由利本荘市商工会 青年部 部長） 

 委  員  阿 部 里 美（由利本荘市商工会 女性部 部長） 

委  員  阿 部 タツ子（由利本荘市婦人団体連絡協議会 会長） 

委  員  工 藤 博 臣（公益社団法人由利本荘青年会議所 理事長） 

事務局 

 総務部政改革推進課  課長        東海林 正 人 

総務部行政改革推進課 行政改革班長    今 泉 武 久 

総務部行政改革推進課 主査        新 田 朋 己 

※１．開会から「２．委員長あいさつ」までは東海林課長が進行。「３．案件」以降は委員長が進行。 

 

１．開会 

    

２．あいさつ 

   今野委員長よりあいさつ。 

  ※あいさつ後、東海林課長から委員及び事務局の紹介。 

 

３．案件 

（１）第３次行政改革大綱実施計画の進捗状況について「資料１」「資料２」 

    （事務局から資料に基づき説明） 

    

（質問） 特別養護老人ホーム「東光苑」の指定管理者制度導入は、協議検討中となっているが平成２９年

度より導入されるのか。 

  （回答） 新聞報道等でご承知のとおりケアプラン未作成により１年遅れたが、平成２９年度より指定管理

者制度導入に向け作業がすすめられている。 

 

  

 （２）指定管理者制度導入更新施設について「資料３」「資料４」 

   （事務局から資料に基づき説明） 

 

（質問） 指定管理の指定期間（更新期間）は、施設によって違うのか。 

  （回答） 「指定管理者制度に関する指針」で定めており、今回のような施設については４年間となってい

る。また、町内会施設については１０年間となっている。 

 

  

 

 



 

（３）トップランナー方式について「資料５」 

   （事務局から資料に基づき説明） 

  

（質問） 小学校用務員の民間委託はどのように行っていくのか。 

  （回答） 国から示されているとおり、全てトップランナー方式に取り込めるか疑問があるが、今後精査 

し、行政改革大綱に位置づけていきたい。 

 

     

４．その他  

  ・「由利本荘市第三セクター経営検証委員会」について 

（事務局から資料に基づき説明） 

 

  

５．閉会 

 

 


